

HISTOIRE

Direction l'Indochine à la salle du Manège

VITRY-LE-FRANÇOIS

Une forêt de bambous s'élève à l'entrée de la salle du Manège de Vitry-le-François, et le toit d'un village apparaît un peu plus loin dans cet espace abrité de l'esplanade Tauherblachofstheim. Dès ce samedi 5 octobre, et jusqu'au mardi 5 novembre, la ville de Vitry-le-François présente une belle exposition immersive sur les services de santé militaires en Indochine de 1858 à 1956, en partenariat avec l'Association contribuer et agir pour le patrimoine santé des armées (Acapsa).

Au fil du parcours, le visiteur passera de lieu en lieu, de décor en décor, afin d'en apprendre davantage sur les rôles tenus par les différents services de santé militaires français de la Marine, et des armées de Terre, Coloniale et de l'Air. Sont également abordées l'aide médicale aux populations et les structures de soins telles que les hôpitaux, les Instituts Pasteur...



Cette belle exposition immersive est visible jusqu'au mardi 5 novembre. Philippe Jouravitz

Dans le même temps, l'Association pour l'archéologie des sites des conflits (AASCAR) présentera des découvertes archéologiques récentes sur différents champs de bataille d'Indochine.

Plusieurs conférences et causeries

permettront d'approfondir certains points plus en détail. ■ N.L.

A voir jusqu'au 5 novembre, de 8 h 30 à 11 h 45 et de 14 à 18 heures en semaine (sauf le mardi après-midi), et de 10 à 18 heures le week-end et jour férié. Tarif : 2 à 3 euros. La visite pour les personnes de 10 ans et plus.

LE TOP ET LE FLO

1 L'agglo de Saï



Un inv

Quatre hommages à François Mitterrand sont proposés au public. Ces hommages ont été réalisés par des artistes qui avaient déjà exposé à l'occasion de l'inauguration de l'avenue François-Mitterrand, en 1988. Les œuvres sont exposées dans les salles d'exposition de l'Institut national des hautes études administratives (Inha) et de l'Institut national des sciences politiques (Insp). Les expositions sont ouvertes du lundi au vendredi de 9 h à 18 h, et le week-end de 10 h à 18 h. Entrée : 2 à 3 euros.